

Soirée des bonnes nouvelles : renaissance

Après trois années perturbées, la soirée des bonnes nouvelles renaît. Le mercredi 8 février dernier, au rectorat de l'église du Bourg, une quarantaine de personnes se sont rencontrées et ont médité une parole de vie éditée par le Mouvement des Focolari : « Apprenez à faire le bien, recherchez la justice. »

TEXTE ET PHOTO
PAR FLORIAN BOISSET

Dans notre marche quotidienne, nous avons toujours quelque chose à comprendre, à améliorer et nous pouvons recommencer en cas d'erreur. Pratiquer la justice nous aide à apprendre à faire le bien.

Dans un deuxième temps nous avons reçu le témoignage d'un responsable de l'institution « Terre des Hommes » qui, par son engagement, contribue à aider les enfants dans quarante pays dans le monde, à guérir de leur maladie. Terre des Hommes à Massongex accueille des enfants de ces

pays pour un séjour de convalescence à la suite d'une opération chirurgicale dans notre pays.

Terre des Hommes est particulièrement active au Burkina Faso où la majorité des enfants souffrent de la faim ou de malnutrition. Un responsable local a écrit dans le Journal Courage ce témoignage : *« Nous travaillons avec fierté à rendre leur dignité aux personnes déplacées. Lorsque nous prenons en charge un malade et que nous le retrouvons quelque temps après, il nous témoigne de la reconnaissance parce que nous l'avons aidé à aller mieux. Je tire une profonde satisfaction de notre engagement. »*



Lors de la soirée du 8 février dernier en compagnie de Pascal Pittet.

La prochaine soirée des bonnes nouvelles aura lieu le 26 avril à 19h30 au rectorat de l'église du Bourg avec le thème « Contemplation et action ». Bienvenue à chacune et chacun !